

## 1974-1976 MGR ROBERT LEBEL

Mgr Robert Lebel est né le 8 novembre 1924 à Trois-Pistoles. Il a été ordonné évêque auxiliaire pour le diocèse de Saint-Jean-Longueuil le 12 mai 1974. Il resta parmi nous jusqu'à sa nomination comme évêque de Valleyfield le 31 mars 1976.

Connu pour sa plume humoristique, et ses qualités de caricaturistes, Mgr Lebel a publié de nombreux billets dans les hebdos et la Revue Notre-Dame-du-Cap : il a aussi collaboré à diverses publications en pastorales et en théologie.

Simplicité, humilité, humour, souci de concorde, solidité doctrinale, voilà autant de traits qui le révélèrent.

Sa devise, « Dans la ferveur de l'Esprit » est inspiré des Écritures (Romains 12, 11) et de l'exhortation apostolique sur l'évangélisation dans le monde moderne de Paul VI : « Nous exhortons donc tous ceux qui ont à quelque titre et à quelque échelon la tâche d'évangéliser, à alimenter en eux la ferveur de l'Esprit. »

